

はばたけ! 広島サンダース

久原 大輝

チームもファンの皆さんも、待ちに待ったバレー ボール新リーグ「SVリーグ」が12日に開幕した。すでにお目にかかる方もいるとと思うが、今季のキービジュアルのテーマは「広島は頂点を獲れるはずだ」。チーム名も一新し、より地元広



今季のキービジュアル



ファンとともに頂点へ

島を強くアピールしたメッセージになつていて。地元愛、スポーツ愛の高い広島の皆さんに満足してもらうために、毎試合を全身全霊で戦い、勝利することが使命だ。少し注文をつけるのならば「獲れるはずだ」ではなく、「獲れる」と断言してほしかったのが私の本音。頂点を獲れると信じて、ウェベル監督の妥協を許さない厳しい練習に取り組んでいる選手たちは、日を追うごとにたくましさを増している。

これから40試合、チャンピオンシップに進むとさらに試合数は増え、5月のゴールデンウイークまで続く長丁場の戦いになる。写真で選手たちが力強く叫んでいる表情のように、ワンプレーごとにファンの皆さんが叫ぶような、白熱したバレー ボールをお見せしたい。試合会場やネット配信で試合をご覧になつていただき、広島サンダーズとともに、頂点を獲りにいこう! (広島トマネジャー)